

Gipuzkoa Basket pierde a Delteco como patrocinador principal en el año de su salto a la ACB

La empresa guipuzcoana deja de ser patrocinadora principal del club, pero seguirá apoyando a la entidad, que vuelve a la élite del baloncesto español.

Palco23

14 sep 2020 - 17:15



El

Gipuzkoa Basket deja escapar a Delteco. La empresa de Guipúzcoa dejará de ser el patrocinador principal del club la próxima temporada. En un comunicado, el GBC ha anunciado que busca “dar cabida a una nueva empresa” como su principal *sponsor*.

La relación del club y de Delteco empezó en la temporada 2017-2018 y se alargará hasta final de temporada. El Guipuzkoa Basket ha querido “agradecer su implicación con el club estas tres últimas temporadas”, así como que sigan apoyando al equipo una campaña más.

En los últimos meses, el GBC ha estado en una lucha jurídica para conseguir su retorno a la ACB, después de que en julio los 18 equipos de la asociación de clubes vetaran su entrada a la élite del baloncesto español. Finalmente, en agosto, las 18 entidades deportivas acabaron aceptando el auto dictado por los juzgados de Barcelona que obligaba a la inscripción cautelar del Guipuzkoa.

Delteco es una empresa distribuidora de máquina herramienta que ofrece la tecnología a las empresas más destacadas del sector y cuenta con un equipo humano de más 75 profesionales.